

Der Verschwender

von Ferdinand Raimund

Fee Christane.....Angelica Schütz

Regie: Erich L. Koller



Badner Schauspiel ist Spitze!

Eröffnung der Badener Schauspielsaison mit Raimunds „Verschwender“



27. Oktober 1971

k. k. priv. Theater der  landesfürstl. Stadt Baden

Der Verschwender

Original-Zaubermärchen in 3 Abtheilungen von Ferdinand Raimund
Musik von Conradin Kreutzer

Regie: Ferdinand Raimund Neu einstudiert u. in Scene gesetzt: Erich L. Koller
Musical. Leitung: Gerhard Lagrange, Kapellmeister dieses Theaters
Die Gruppierungen im 2ten Acte sind vom Pantomimenmeister Arthur Agor

Die Decorationen sind von Hrn. Manfred Heller, Decorateur dieses Theaters
Die Illumination besorgt Hr. Franz Stock
Die Ausführungen der Maschinen überwachen die Hrn. Eitelhart u. Nicoladoni
Die Kostüme sind nach einer Idee von Fr. Obergewandmeisterin Stefanie Schuster
aus dem Fundus der Theater-Schneiderei Hofst

P e r s o n e n :

Fee Christiane	Dlle. Angelica Schütz	Gründling } Baumeister	Hr. Franz Heinz Dopler
Nzur, ihr dienstbarer Geist	Hr. Karl Neton	Soekel }	Hr. Josef Ebner
Julius von Flottwell, ein reicher Edelmann . . .	Hr. Rudolf Otahal	Präsident v. Klugheim . . .	Hr. Arthur Agor
Bediente bei Flottwell:		Amalie, seine Tochter . . .	Dlle. Claudia Clemens
Wolf, sein Kammerdiener . .	Hr. Johannes Kaiser	Baron Glitterstein	Hr. Peter Damm
Valentin, sein Bedienter . .	Hr. Fred Trapler	Ein Juwelier	Hr. Maximilian Kobale
Rosa, Kammermädchen . . .	Mad. Anna M. Eckhoff	Ein altes Weib	Mad. Paula Neßzger
Freig	Hr. Günther Stepan	Ein Kellermeister	Hr. Lutz Wodak
Johann	Hr. Franz Födinger	Kinder:	
Flottwells Freunde:		Liese	Dlle. Brigitte Hafner
Chevalier Dumont	Hr. Franz Walters	Michael	H. Wolfgang
Herr v. Pralling	Hr. Ferdinand Kaspar	Hansel	H. Christian
Herr v. Helm	Hr. Reinh. Schaffrath	Hiesel	H. Andreas
Herr v. Walter	Hr. Johannes Nemec	Pepi	H. Franz

Damen der Gesellschaft, Nachbarsleute

Dlle. Hafner u. die Herren Kaiser, Otahal, Neton und Stepan werden als neu engagierte Mitglieder die Ehre haben, zum ersten Male aufzutreten

Dem Antheile und der Huld des verehrungswürdigen Publikums empfiehlt sich
Walter Dirnberger, Director dieser Bühne

Eine größere Pause ist nach dem 1ten und 2ten Acte

Badener Schauspiel ist Spitze!

...Als Kammerdiener Wolf gab Johannes Kaiser in Baden sein Dbüt, und man kann sagen, dieses ist gelungen.

Angelica Schütz war eine ausgezeichnete Fee Cheristane, ihr dienstbarer Geist Azur hatte aussehensmäßig in Karl Netonn einen guten Mann, nur sprachlich ließ er viel zu wünschen über...



Niederösterreichische Nachrichten

27. 10. 71

Ein armer Verschwender

Zur Schauspielpremiere des Badener Stadttheaters

.....vor allem schien er mit seiner Sprache durchaus nicht aus jenen hohen Regionen der Gesiterwelt zu kommen, denen er dem Stück nach entstammt. **Im Gegensatz dazu gestaltet Angelica Schütz ihre Rolle als Fee Cheristane mit adeliger Anmut.....**



Badener Zeitung, Dr. No
03.12.70



Angelica Schütz, Rudolf Othahal

Glazvolle Schauspielpremiere:

„Der Verschwender“ – ein Sensationserfolg

.....**Angelica Schütz – der wir das Prädikat „Ihre Lieblichkeit“ verleihen wollen – ist eine ätherische Fee Cheristane**, Claudia Clemens wie geschaffen für die zerbrechliche Präsidenten tochter Amalie. Johannes Kaiser verlieh dem kammerdiener Wolf jene glatten, unsympathische Zug, der ihm in dieser Rolle viel Erfolg einbrachte – jedoch keineswegs auf den Schauspieler selbst zurückfällt....



Rundschau

28.10.71